

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Baja S&P calificación de Crédito Real

Cd. de México (24 enero 2022).- La calificación de Crédito Real fue rebajada por S&P Global Ratings debido al riesgo que rodea la posición de liquidez del prestamista no bancario antes del vencimiento de sus bonos denominados en francos suizos.

La calificación de la empresa mexicana fue rebajada a "B-" desde "B+", lo que dejó al crédito en perspectiva negativa.

Los riesgos de refinanciamiento son elevados y se espera que Crédito Real continúe dependiendo de la venta de activos, en lugar de negocios recurrentes, para construir su posición de efectivo en 2022, escribieron los analistas Erick Rubio y Jesús Sotomayor en un comunicado.

"Debido a que la sofom mexicana solo completó dos iniciativas menores, su liquidez sigue bajo presión antes del gran vencimiento del mercado de deuda del 9 de febrero de 2022", escribieron los analistas.

"En nuestra opinión, esto ha aumentado el riesgo de refinanciamiento de la empresa, reduciendo su capacidad para obtener financiamiento en condiciones de estrés".

Apenas unas semanas antes del vencimiento del 9 de febrero, los 170 millones de bonos denominados en francos suizos de la empresa (185 millones de dólares) se cotizan alrededor de seis centavos por debajo del valor nominal. El precio de su deuda en dólares para 2028 cayó a un mínimo histórico el lunes justo por encima de los 51 centavos, según datos de Bloomberg.